

Un *Annals d'Oftalmologia* realista

J. Prat
Director

Acaba de empezar el cuarto año de la segunda era de *Annals d'Oftalmologia* y es un buen momento para hacer algunas reflexiones. La primera es que parece posible seguir editando la revista, al menos al ritmo de 4 números anuales, para lo cual tan sólo habría que aplicar la misma política que se ha hecho hasta ahora. Y la segunda es, que ha habido una escasísima cantidad de artículos no encargados por el comité editorial en el último año y medio, de manera que si la revista dependiera exclusivamente de ellos apenas habría material como para llenar un número anual.

Partiendo de estas observaciones es realista aceptar el hecho de que la revista va a nutrirse en un futuro casi exclusivamente de artículos solicitados a oftalmólogos subespecializados o residentes vinculados a los mismos. Esto no quiere decir que se tengan que suprimir los artículos originales sino que éstos serán siempre bien venidos puesto que son en los que se sustenta la evolución de la medicina.

Entonces, sería más lógico potenciar la parte de formación continuada y dejar un espacio más reducido para los artículos originales que sean remitidos espontáneamente, adaptándose así a las demandas actuales en este género. El formato de la revista pa-

sará a acercarse más a las revisiones y alejarse de la forma tradicional de publicar los artículos originales a medida que vayan llegando. Las revisiones, los protocolos diagnósticos y terapéuticos y las técnicas quirúrgicas crecerán en número y espacio (casi el doble) mientras que los estudios clínicos y los casos clínicos o clinicopatológicos se reducirán. Los artículos históricos se mantendrán tal y como están.

Adicionalmente, se incrementará el número de colaboradores para la revisión de artículos de interés publicados en otras revistas así como se abrirá una nueva sección para el diagnóstico por imagen (fotográfica generalmente). Las normas de publicación sufrirán por lo tanto algunos cambios, que se pueden ver reflejados en este número.

Para terminar cabe recordar a todos que el actual director y comité editorial entra en cuarto y último año. Para el 2005 se elegirá un nuevo equipo para que lleve adelante la revista, si bien se desconoce todavía cuáles serán los criterios que las respectivas sociedades científicas van a tener en cuenta. Sirva lo escrito para que empecemos todos a pensar sobre cómo queremos que sea *Annals d'Oftalmologia* en un futuro.